

PROTOCOLO FRENTE A EPISODIOS DE CONTAMINACIÓN AMBIENTAL

Informamos a toda la comunidad del CUS nuestra preocupación por los altos índices de contaminación que afectan a la ciudad de Santiago durante la época de invierno.

Como ya sabemos, la calidad del aire varía día a día (ALERTA, PRE-EMERGENCIA, EMERGENCIA), es por ellos que hemos tomado las siguientes medidas:

ALERTA AMBIENTAL:

Todos los cursos disminuyen la intensidad del trabajo físico, evitando el esfuerzo cardiovascular prolongado y enfatizando el descanso en cada actividad. No hay suspensión de talleres deportivos.

PRE-EMERGENCIA:

De Pre-Kinder a 2º básico se realizarán actividades de menor intensidad solo dentro del gimnasio. Todos los niveles disminuyen la intensidad del ejercicio físico, suspendiendo el trabajo cardiovascular de manera prolongada y enfatizando el descanso en cada actividad. No hay suspensión de talleres deportivos.

EMERGENCIA:

Ningún nivel hará actividad física. No hay suspensión de talleres. Los profesores realizarán actividades teóricas o lúdicas que no requieran un esfuerzo físico.

DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN FÍSICA Y SALUD

DEPARTAMENTO DE VIDA ESCOLAR